



# 進路通信

千葉県立船橋夏見特別支援学校  
進路指導部

第1号 令和2年5月20日

## 【はじめに】

令和2年度が始まって1か月半が経ちました。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校が休校となっており、生徒や保護者の皆様にお会いできない日々が続いております。学校生活のいろいろな事に不安があると思いますが、進路関係についても同様ではないでしょうか。

そこで、今後は学校のホームページで進路の情報を発信し、皆さんの不安を少しでも解消できればと思います。更新頻度は月1回程度の予定ですが、情報共有が必要なことについては随時更新していきますので、御確認よろしくお願いたします。

## 【進路指導部 職員紹介】

進路指導部には4人の職員がいます。今年度は進路指導主事も高3の担任に入っており、これまでのように対応ができないことがあるかもしれません。この機会に進路指導部の先生方の名前と顔を覚えて、進路に関するいろいろな事を相談してください。



※写真左から

- 門田一嗣（高3担任、進路指導副主事）
- 佐藤圭一（中3担任）
- 藤井美和（高3担任、進路指導主事）
- 清水克也（中2担任）

感染症予防のため、マスク姿です。

この4人で力を合わせて頑張ります。

## 【産業現場等における実習について】

高等部では例年、5月の連休明けから実習を開始しますが、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で実習の開始が9月以降になる予定です。これは、高3生徒の進路決定が不公平とならないよう千葉県内全特別支援学校で統一しています。9月以降の状況次第では、実習開始がさらに遅くなる可能性もあります。仮に実習が始まったとしても、事業所側の実習受入れが不可で、例年どおりには実施できない状況も考えられます。生徒や保護者の皆様には御不便をおかけしますが、御協力お願いいたします。実習が開始となりましたら、まずは高3生徒を優先して実施します。その後、高2生徒の実習や高1生徒の事業所見学も実施していく予定です。また、新施設での実習を希望されている方で、早めにその施設を体験したい場合は、日中一時支援のサービスを夏季休業中などに利用してください。（ただし、日中一時支援事業を実施している事業所に限ります）

進路指導主事：藤井美和